

我孫子第三小学校 学校だより

# Sunshine



学校 HP <http://ncsv.school-abiko.jp/abk3/htdocs/>

## 学校教育目標

### 自ら学び 支え合い たくましく生きる子の育成

令和5年度 6月号

TEL 7184-1171

「学校は子どもたちのためにある」



5月27日に運動発表会を実施しました。保護者の皆様には、児童の発表に対して温かな眼差しと声援をいただきありがとうございました。どの学年の発表においても、児童一人一人の真剣な表情と満面の笑みが印象的であり、胸が熱くなりました。

熱中症予防対策として、学年ごとの運動発表会を4年間継続してきました。運動発表会の種目は、日常の体育科内容を基本とし、指導においてはその運動の特性に親しみながら基本的な動きや技能を身に付けることを重視しました。そのため、従来の運動会で行われていた種目とは異なる傾向もありました。例えば、従来の運動会ならではの騎馬戦や組体操、全校応援合戦等をなくしました。また、開閉会式や予行練習等を取り止め、その練習時間を削減することによって、児童の熱中症のリスクを軽減しながら、心身ともに余裕のある練習スケジュールを目指し、改善を進めてきました。「以前のような運動会を」というご意見もあろうかと思いますが、保護者の皆様には、今後とも運動発表会の趣旨をご理解いただきますようお願い申し上げます。

さて、先日、校内を歩きいろいろな教室を参観していると、ある児童から以下のような嬉しい声を聞きました。

児童：「校長先生、校長先生はどうして校長先生になろうと思ったのですか。」

校長：「それはね、みんなの笑顔が見たいからだよ。」

児童：「へえ。校長先生すごいね。すてき！」

校長：「ありがとう。毎日笑顔で過ごさせていますか？」

児童：「うん。学校とっても楽しいよ。三小大好き。」



心がほっこり温かくなる、そんな幸せな時間でした。—「学校は、子どもたちのためにある」—  
このことを改めて実感する出来事でした。



6月15日は「千葉県民の日」です。

「県民の日」は、「県民が、郷土を知り、ふるさとを愛する心をはぐくみ、共に次代に誇りうる、より豊かな千葉県を築くことを期する日」として、県の人口が500万人を突破したことを記念して、昭和59年に制定されました。(千葉県HPより) また、今年、千葉県は誕生150周年を迎えます。各地で記念行事もあるようです。この機会に、ふるさとである千葉県について、ご家庭でも話題にしてみてください。

【テストメールを配信します】

災害時の引き渡しが必要になった場合など、学校からの大切な連絡をメールで配信することがあります。確実に受信できるようにお願いします。つきましては、6月5日(月)13時頃にテストメールを配信致します。メールが届かない場合は担任までお知らせください。折り返し、担任からメール登録用の手紙をお渡しします。登録作業をお願い致します。